

**UNIVERSIDAD NACIONAL  
JOSÉ FAUSTINO SÁNCHEZ CARRIÓN**



**ESCUELA DE POSGRADO**

**TESIS**

**EDUCACIÓN AMBIENTAL Y FORMACIÓN  
ACADÉMICA EN ESTUDIANTES DE LA ESCUELA  
PROFESIONAL DE GESTIÓN EN TURISMO Y  
HOTELERÍA DE LA UNIVERSIDAD NACIONAL JOSÉ  
FAUSTINO SANCHEZ CARRIÓN**

**PRESENTADO POR:**

**ALQUIZAR HUERTA MARITZA ALEJANDRA**

**PARA OPTAR EL GRADO ACADÉMICO DE MAESTRO EN DOCENCIA  
SUPERIOR E INVESTIGACIÓN UNIVERSITARIA**

**ASESOR:**

**Dr. MELCHOR EPIFANIO ESCUDERO ESCUDERO**

**HUACHO - 2018**

## RESUMEN

El presente trabajo de investigación titulado: “Educación ambiental y formación académica en estudiantes de la escuela profesional de Gestión en Turismo y Hotelería de la Universidad Nacional José Faustino Sánchez Carrión”, es un trabajo de investigación para obtener el grado académico de Maestro en Docencia Superior e Investigación Universitaria de la Escuela de Postgrado de la Universidad Nacional José Faustino Sánchez Carrión.

La metodología que se empleó se encuentra dentro de la investigación básica es de tipo Básico, de nivel descriptivo, correlacional, no experimental y la hipótesis planteada fue: “La educación ambiental se relaciona significativamente con la formación académica en estudiantes de la Escuela Profesional de Gestión en Turismo y Hotelería de la Universidad Nacional José Faustino Sánchez Carrión”. Para la investigación, la población fue estuvo formada por 438 estudiantes de la escuela profesional de Gestión en Turismo y Hotelería de la Universidad Nacional José Faustino Sánchez Carrión. En la investigación se determinó el uso de una muestra probabilística estratificada de 206 estudiantes. El instrumento principal que se empleó en la investigación fue el cuestionario, que se aplicó a la primera y segunda variable. Los resultados evidencian que existe relación entre la educación ambiental y la formación académica en estudiantes de la Escuela Profesional de Gestión en Turismo y Hotelería de la Universidad Nacional José Faustino Sánchez Carrión., debido a la correlación de Spearman que devuelve un valor de 0.468 siendo una magnitud moderada.

La autora

Palabras clave: educación, formación, ambiente